



Susíbete

Iniciar Sesión

Home > Colombia > Más Regiones

29 abr 2022 - 8:44 a. m.

Rescataron a familia que quedó atrapada por creciente del río de Oro en Santander

Los adultos y dos menores de edad estaban en un balneario en el municipio de Piedecuesta.



Nuevo

Redacción Colombia



Dos adultos y dos menores fueron rescatados el pasado 28 de abril de la corriente del río de Oro,

en Santander.

Foto: Cortesía

Escuchar:

Rescataron : 0

0:00

Dos adultos y dos menores de una misma familia, que se encontraban en el balneario La Colina, en Piedecuesta (Santander), tuvieron que ser rescatados luego de que quedaron atrapados en la corriente del río de Oro, por una creciente.

“En coordinación con el cuerpo de Bomberos de Piedecuesta, pudimos efectuar el rescate usando cuerdas para poder trasladarlos hasta la orilla”, declaró el capitán Andrés Escobar, jefe del grupo de rescate de la Policía.

Según informaron las autoridades, la emergencia se presentó por una creciente súbita del caudal del río, que obligo a la familia a resguardarse en una isla que se formó en medio del río, de donde lograron sacarlos con sogas.

Lea también: Más de 21.000 damnificados ha dejado la temporada de lluvias en Colombia.

A raíz del hecho, la Policía Metropolitana de Bucaramanga pidió a la ciudadanía evitar los paseos en el río de Oro durante la temporada de lluvias, que por el momento ha obligado a decretar la calamidad pública y la alerta roja en nueve municipios del departamento.

Uno de los municipios más afectados es Puerto Wilches, donde se rompió el jarillón que contenía al río Magdalena, por lo que se han inundado zonas rurales y afectado cultivos.

“Estamos atravesando por la etapa más fuerte de la primera temporada de más lluvias en el país. Abril y mayo históricamente han sido meses que traen

abundantes precipitaciones y como consecuencia de ello se vienen registrando diferentes eventos como los deslizamientos de tierra, las inundaciones por crecientes súbitas o desbordamientos de nuestros ríos que son dos de los eventos que más daños generan”, dijo Eduardo José González Angulo, director de la Ungrd.

La primera temporada de lluvias del año se intensificó por la presencia del fenómeno de la niña. Según el Ideam, las precipitaciones podrían extenderse hasta el mes de junio.



Recibe alertas desde Google News

Temas Relacionados

[río de oro](#)

[pie de cuesta](#)

[santander](#)

[rescate](#)

